

Solo el 70 por 100 del censo ha votado, hasta ahora, en las elecciones parlamentarias en Italia

ROMA, 8.—Aproximadamente el 70 por 100 del censo electoral acudió durante el día de ayer a las urnas para depositar su voto en las elecciones para el Congreso

y el Senado, que se han celebrado durante el día de ayer, domingo, en todo el país italiano. Los electores han continuado acudiendo a los distintos colegios durante la mañana de hoy, hasta mediodía, en que quedaron cerradas las elecciones, sin que, salvo el registrado con la muerte de un democristiano en Cerdeña y la agresión de un comunista contra un sacerdote, hayan sido registrados, hasta ahora, incidentes de mayor gravedad.—EFE.

Alocución del primer ministro

ROMA.—De Gasperi votó después de oír misa en la basílica de San Pedro en compañía de su esposa y su hija. Una nutrida muchedumbre estacionada a la puerta del colegio electoral tributó al jefe del Gobierno una cariñosa ovación, y De Gasperi hizo una breve alocución rechazando una vez más las acusaciones comunistas de que la nueva ley electoral constituye un fraude. «Espero —dijo— que las cosas vayan como es debido. Tengo el sentimiento de haber cumplido con mi deber y de haber ilustrado claramente las razones y la completa legitimidad de la ley electoral. Mi impresión es que el pueblo italiano comprenda y de que votará consciente de su deber. Esa es mi esperanza. Hemos trabajado para ganar y esperamos ganar.»—EFE.

Francia, cansada de no tener Gobierno

PARIS.—Se espera que Georges Bidault se presente a la Asamblea Nacional el martes o el miércoles para pedir su investidura como jefe de Gobierno, y los observadores le conceden grandes probabilidades de éxito, más aún que por cualquier otra circunstancia por la de ser el quinto presidente designado en esta crisis y estar cansándose Francia de estar sin Gobierno.

Se da por seguro que Bidault pedirá la participación ministerial de los ex degaullistas. Tan persistente es esa creencia que se llegó a decir que el general De Gaulle intervenía personalmente en las negociaciones al efecto, pero la especie ha sido objeto de mentis por parte de él.—EFE.

La situación hidroeléctrica actual

Con las últimas lluvias se examinará de nuevo el problema

El desfavorable aspecto que este año presentaba la situación hidroeléctrica obligó a preparar medidas de restricción en Cataluña, Centro, Norte y Levante. Sin embargo, abundantes y generales lluvias se han registrado después en los últimos días, con desbordamiento de ríos en Asturias, Santander y Murcia y nevadas en Castilla, León, Oviedo, Cataluña y Andalucía.

Estas precipitaciones, inesperadas en tal intensidad, imponen replantear la situación eléctrica examinada la semana pasada. No obstante, no podemos anticipar todavía decisiones muy optimistas. Hay que esperar que vayan llegando los partes oficiales que registren el nuevo nivel de los ríos, la importancia de las nevadas en las cuencas de interés y qué posibilidad de aumento ofrecen ahora las reservas de nuestros embalses. Los técnicos estudiarán, pues, la nueva situación hidroeléctrica planteada.

Esta mañana ha comenzado sus tareas la I Asamblea del Instituto Nacional de Previsión

MADRID, 8.—En el salón de actos de su sede central, en la calle Alcalá, 56, se ha celebrado a las once de la mañana de hoy, la sesión inaugural de la Primera Asamblea General del Instituto Nacional de Previsión.

Participan en las deliberaciones, que se celebrarán hasta el día 13, representaciones de los procuradores en Cortes, colegios oficiales de médicos y farmacéuticos, trabajadores, empresarios y un centenar de personalidades especializadas en materias sociales y en ellas se dará a conocer lo realizado hasta el momento actual y los proyectos en ejecución, abordándose los problemas, aspiraciones y propuestas de las distintas provincias, y se tratará de la positiva labor social llevada a cabo y que ha de realizarse, entre la que destaca la decidida protección al trabajador del campo.

El acto fue presidido por el director general de Previsión que ostentaba la representación del ministro de Trabajo, asistiendo también otras destacadas personalidades y jerarquías, así como los consejeros del I. N. P.

Después de hacer uso de la palabra el vicepresidente de la Asamblea, don Pedro Sangro, pronunció el discurso inaugural del presidente, del Instituto don Carlos Pinilla, y, finalmente, el director general de Previsión, de-

claró abiertas las sesiones de la Asamblea, en nombre del ministro de Trabajo.—(Cifra).

29 muertos y 40 heridos (sin ningún desaparecido), a causa de las inundaciones en el Japón

TOKIO, 8.—Veintinueve muertos y cuarenta heridos, pero ningún desaparecido, se han registrado en las inundaciones producidas en el Japón, donde numerosas casas han quedado totalmente destruidas.

Mañana comienza EL DIARIO DE AVILA la publicación de una serie de artículos del ilustre escritor y periodista, Pedro de Miranda, Premio Nacional de Teatro, con el título «Desde Avila, alma de Castilla», fragmentos de su «Guía Sentimental de las Ciudades de España».

Pedro Miranda pertenece a la joven generación de escritores españoles que saben hacer gala de su estilo rápido y exacto para dar noticia de sus observaciones.

El tiempo tiende a mejorar Asturias inundada. Cinco muertos

OVIEDO.—Todos los ríos de la provincia se han desbordado a causa del intenso temporal de lluvias. Por estar interceptada la vía entre Soto del Rey y Langreo, el expreso de Madrid llegó con bastante retraso. En Ujo se desbordó el río Caudal, arrastrando tres viviendas con todos los enseres. Los vecinos del barrio de Santa Marina, en Mieres, tuvieron que evacuar sus casas. La parte norte de la ciudad está anegada, y sus habitantes son recogidos por ambulancias. Las aguas arrastran multitud de enseres y ganado.

Otros barrios de Trubia están inundados, y se han tenido que evacuar las viviendas, por salirse de cauce el río Nalón, que también se desbordó en El Entrego, Ciaño y San Román del Candamo. En Ciaño Santa Ana, la riada penetró en los talleres de la Duro-Felguera, inundó la carretera de Oviedo y los bajos del cuartel de la Guardia Civil. También el Nalón produjo el rebasamiento del puente en Peña Rubia, lo que interrumpió la circulación ferroviaria. Las vegas de Palomar y Bueño están inundadas igualmente por el Nalón, que ha arrasado todas las plantaciones.

En Figueredo, la corriente arrancó un muro y se desbordó por el pueblo, y en Partheyer, quedó cortada la carretera con Riosa, estando aislada toda la zona.

Medio metro de agua

El río Samuño también ha ocasionado grandes daños en Riaño y Sama, donde las calles llegaron a tener 50 centímetros de agua. Entre Laviana y San Martín del Rey Aurelio se han producido desprendimientos de tierras, dejando al descubierto parte de la tubería del Raigoso, que abastece al valle del Nalón. Las aguas arrastran gran cantidad de árboles y muchos animales domésticos.

La mayor parte de las inundaciones en la cuenca minera son producidas por las escorias que las empresas mineras arrojan al río. Se calcula que en toda la cuenca del Caudal pasan de trece mil las personas afectadas por la inundación.

Para riegos y usos domésticos

GRUPOS ELECTRO-BOMBAS

de

MAXIMA GARANTIA SIEMENS INDUSTRIA ELECTRICA S.A.

LO DE COREA

El Presidente sudcoreano Singman Rhee se ha convertido en figura clave de la tan ansiada paz al oponerse resueltamente al armisticio que, en principio, ha sido ya concertado entre aliados y comunistas. Rhee ha declarado que sus fuerzas proseguirán la lucha con una ofensiva hacia el norte. Eisenhower le aconseja que no lo haga.

Las víctimas

En la carretera de Sama a Lada, a causa del reblandecimiento de tierras, se desprendió un alud, hundiendo una casa. Resultó muerta Josefa Pérez, de veinticinco años, y dos hijos, de ocho y tres años. En Sama, un joven fue arrastrado por la cortiente, no habiéndose encontrado su cadáver, ni tampoco el de un peón caminero de Collanzo, que también pereció ahogado.—(Cifra).

Frío y lluvia

En la mayor parte de las provincias continúa el tiempo frío, impropio de esta estación.

Desde Guadix participan que la vertiente de Sierra Nevada aparece completamente blanca.

La lluvia general caída en la provincia de Ciudad Real favorece los trigos tardíos y las huertas.

Parte Meteorológico Nacional

La predicción del tiempo del Observatorio Meteorológico destacado en Barajas anuncia mejoría del tiempo en la vertiente cantábrica. Clelo con nubes dispersas en el Centro y Andalucía con posibilidad de chubascos en las sierras. Disminución de la nubosidad en Levante, Cataluña y cuenca del Ebro, donde se formarán zonas tormentosas aisladas.

Se han producido lluvias, distribuidas irregularmente en toda la Península. La mayor cantidad registrada ha sido de 19 litros por metro cuadrado en Huesca, seguida de 13 en Gijón y siete en Santander. Y cantidades inferiores a cinco litros en el resto de España.

El frío causa verdaderos estragos en la ganadería

Se reciben noticias de distintos pueblos de la provincia según las cuales el intenso frío que azotó nuestra región en estos últimos días, ha ocasionado una verdadera catástrofe en el ganado lanar.

Según nos informan en muchos pueblos se había procedido ya al esquila y ahora, el intenso descenso de la temperatura, ha cogido al ganado sin defensas y ocasionado, nos dicen, más de cinco mil bajas en las piaras.

Los ganaderos están consternados por las pérdidas sufridas.

Más de 100.000 pesetas de pérdidas al volcar un camión cargado de queso y mantequilla

ADANERO.—Cuando se dirigía desde una capital asturiana a Madrid un camión con cargamento de queso y mantequilla, al llegar al término de este pueblo y a consecuencia de haberse desvestido el chófer al cruzar con un turismo a pesar de haber hecho ambos vehículos las señales reglamentarias, cayó por un terraplén de varios metros dando varias vueltas y quedando la carrocería destrozada.

Afortunadamente no hay que lamentar desgracias personales, habiendo quedado la mercancía completamente destrozada calculándose las pérdidas en más de 100.000 pesetas.

Parricida detenida

CASILLAS.—Ha sido detenida y puesta a disposición de la autoridad judicial la vecina Agustina González Martín conocida por «Once cabras» viuda con seis hi-

El ministro de Obras Públicas, ha inaugurado en Madrid esta mañana el XXX Congreso Internacional de Transportes Públicos

También se hallaban presentes los ministros de Asuntos Exteriores y secretario general del Movimiento, junto con otras personalidades

Asisten a esta importante Asamblea, más de quinientos extranjeros

MADRID, 8.—En el salón de actos del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, se ha celebrado esta mañana, la solemne inauguración del Trigésimo Congreso de la Unión Internacional de Transportes Públicos.

El acto fue presidido por el ministro de Obras Públicas, conde de Vellellano vicepresidente de honor del Congreso, que se celebra en esta capital, bajo la presidencia honoraria de Su Excelencia el Jefe del Estado.

También asistieron, el ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo y ministro secretario general del Movimiento, señor Fernández Cuesta, así como

A 3.330 metros de profundidad en Marcilla

La jornada de ayer fué más optimista

TUDELA, 7.—Los sondeos de Marcilla para buscar petróleo siguen con normalidad. En las últimas veinticuatro horas se ha notado un cambio notable de terreno, apareciendo ahora una zona rocosa de pizarra roja y azul, que se cree más interesante y es mejor indicio de acercamiento al codiciado líquido. Esta tarde las perforaciones alcanzaban los 3.330 metros de profundidad, proguesándose lentamente.—(Cifra).

jos la cual a los pocos momentos de dar a luz estrárgulo a la criatura enterrándola después en una de las habitaciones de la casa.

Dos heridos por el toro en las ferias de Arévalo

AREVALO.—En las «capeas» celebradas con motivo de las ferias en Arévalo, resultó cogido por uno de los toros un joven de 29 años de edad que se le introdujo un asta por la boca produciéndole la rotura del cielo de la misma y de la dentadura. Otro joven que acudió a prestarle auxilio, también fué alcanzado por la res, en un muslo y otras partes del cuerpo, teniendo que ser tras-

el embajador de Bélgica, presidente del Congreso; el presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, el capitán general de la Primera Región Militar, alcalde de Madrid y otras autoridades y personalidades.

Primeramente, el presidente, pronunció unas palabras de salutación a los congresistas, extendiéndose seguidamente, en explicaciones sobre los fines que se persiguen con estas sesiones internacionales.

También pronunció un interesante discurso, el ministro español de Obras Públicas, quien se refirió a los transportes públicos en España, exponiendo alguno de los más importantes problemas que afectan a los mismos, y terminó dando la bienvenida a los congresistas. Finalmente, el conde de Vellellano, declaró inaugurado el XXX Congreso Internacional de Transportes Públicos, al que asisten más de quinientos participantes extranjeros.

Por la tarde, a las cinco, los congresistas efectuaron una detenida visita a las instalaciones de la Empresa Municipal de Transportes y exposición de vehículos Pegaso, de construcción española. A las ocho y media de la tarde habrá una recepción, ofrecida por el Ayuntamiento, en los jardines de don Cecilio Rodríguez, en el paseo de Coches del Retiro. En esta fiesta actuará la Orquesta de la Compañía de Tranvías de Gotemburgo (Suecia), integrada por 30 músicos, que ha hecho coincidir su viaje de turismo por España con la celebración de este Congreso. Todos los pertenecientes a la banda son conductores, conductores o técnicos de los tranvías suecos, y visten con traje oscuro y gorro blanco.

Mañana harán una visita los congresistas a las instalaciones de la Compañía Metropolitana y al edificio España, marchando después a una fiesta que se celebrará en la Feria del Campo. El miércoles, excursión a El Escorial, con merienda ofrecida por la Diputación Provincial. La Cámara

lados ambos a un sanatorio de Madrid una vez que se les efectuó la primera cura, considerándose grave su estado.



Escuela del Magisterio "San Juan de la Cruz" (Maestros)

AVILA

Los exámenes de los alumnos de enseñanza no oficial y de dispensa de escolaridad tendrán lugar en esta Escuela del Magisterio a partir de las fechas que a continuación se indican:

Ingreso, día 15 a las diez de la mañana.

Plan de Bachilleres, día 15 a las once de la mañana.

Plan de 1942, día 15 a las once de la mañana.

Planes de 1945 y 1950, Primer año, día 16 a las once de la mañana. Segundo año, día 18 a las diez de la mañana. Tercer año, día 19 a las cuatro de la tarde.

Los alumnos de ingreso se presentarán provistos de pluma estilográfica y Diccionario de Francés.

El director, Juan J. Martín.

DELEGACION PROVINCIAL DE TRABAJO

Títulos y Tarjetas de Familias Numerosas, recibidos últimamente en este Organismo

Cualquier día laborable de 10 a 14 horas, podrán pasarse por el domicilio social de esta Dependencia Provincial de Trabajo, los señores Beneficiarios de Familias Numerosas que a continuación se indican, con el fin de hacerles entrega del correspondiente título o tarjeta para disfrutar de estos beneficios:

Títulos.—Don Juan Peral San Segundo, don Gabriel López González, don Norberto Martín Jiménez, don Cándido del Pazo Jiménez, don Castro García Ventero.

Tarjetas.—Don Marcial Sánchez Arribas, don Francisco García Herrero, don Pedro Jiménez Pindado, don José Fernández Andrade, don Valerio Rodríguez Torres, don Narciso de la Parra Soria, don Segundo Moreno Zahonero, don Andrés Santamaría Pindado, don Felipe Blázquez Ortega y don Angel Sánchez Sancho.

El delegado de Trabajo, Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7, (Sorteo del día 6 de junio)

Premiado con 50 pesetas el número 764 Y con 5 pesetas los terminados en 64



NECESITAMOS REPRESENTANTES

FITOLIT

Planchas onduladas, lisas y caballetes de fibro-asfalto para tejados.

Gran economía, máximo rendimiento. Prácticamente irrompibles.

Se necesitan agentes distribuidores en cada cabeza de partido.

R. ARANA

Cabeza del Moro, 3, Talavera de la Reina (Toledo)

Mombeltrán

Fiesta de Previsión infantil con motivo de la inauguración oficial del Comedor de las Mutualidades Escolares

Las Mutualidades Escolares del pueblo de Mombeltrán disponen ya de un comedor que ha de proporcionar alimentos, en la medida de lo posible, a sus afiliados más necesitados, y que ha sido inaugurado oficialmente en la tarde del viernes.

Comenzaron los actos con la bendición del local destinado a este fin, por el señor cura párroco de la localidad, y a continuación, tuvo lugar en el amplio patio de la escuela, con asistencia de autoridades, un elevado número de vecinos y todos los niños y niñas de las escuelas, el acto público de Previsión, en el que pronunciaron discursos don Victoriano Maqueda Mora, secretario de la Comisión Provincial de Mutualidades y Cotos Escolares; don Manuel de la Vega Samper, director provincial del Instituto Nacional de Previsión, y don Celestino Minguela Velasco, inspector de Enseñanza Primaria de esta provincia, los que glosaron la importancia educativa y social de la práctica de la Previsión efectuada a través de las Mutualidades y de los Cotos Escolares, y de la necesidad de crear instituciones anejas a las mismas como la que se inauguraba, a la que prometieron su apoyo y protección. Cerró el acto, para dar las gracias a todos los asistentes, el señor cura párroco, quien asimismo destacó la misión social y cristiana de esta Obra. Finalmente, se sirvió una abundante merienda a unas treinta niñas de las escuelas.

MINISTERIO DE TRABAJO

Instituto Nacional de Previsión Caja Nacional de Subsidios Familiares Avila

Rama de Nupcialidad

Convocatoria de Concurso de Premios para el mes de agosto de 1953

La distribución de los Premios de nupcialidad, establecidos por el Estado por Decreto de 29 de diciembre de 1948 y regulados por el Orden del Ministerio de Trabajo de 5 de mayo de 1949, se efectuará con arreglo a las condiciones de este concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de esta provincia que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de agosto de 1953 con sujeción a las siguientes bases:

1.ª Los Premios que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos, que contraigan matrimonio en el referido mes, serán de 2.500 pesetas para solicitantes varones o mujeres, asegurados en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.

2.ª Los requisitos que se exigen para tomar parte en este concurso son los siguientes:

a) Que los contrayentes sean solteros o viudos.

b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de treinta y cinco años de edad los varones y de treinta las mujeres.

c) Que el peticionario figure asegurado en el Régimen de Subsidios Familiares, habiéndose abonado por él las cuotas correspondientes a seis meses, por lo menos, dentro de los doce anteriores a la fecha de esta convocatoria.

d) Que el ingreso líquido total por todos conceptos de los futuros cónyuges sea inferior a 12.000 pesetas anuales y superior a 3.000.

e) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.

3.ª Las instancias se extenderán en el modelo impreso que facilitarán las Oficinas provinciales y locales del Instituto Nacional de Previsión y deberán presentarse en esta Delegación, sita en la calle de Avenida de Portugal, núm. 2, o en sus Agencias, hasta el día 30 de junio corriente, antes de las trece horas.

4.ª La concesión de los Premios atenderá exclusivamente a los menores ingresos y edades de los solicitantes.

5.ª El importe del Premio deberá destinarse por los beneficiarios a la constitución del hogar familiar y al pago de los pactos del casamiento, conservando a disposición de la Caja Nacional la justificación de su inversión.

Avila 1.º de junio de 1953.—El director provincial.

El Comedor de la Mutualidad, primero de los creados en esta provincia, está situado en una de las dependencias del grupo escolar, con capacidad para unos 30 niños, que son los que aproximadamente se piensa reciban alimento, y está dirigido por la competentísima y entusiasta maestra-directora de la Mutualidad Escolar y de la escuela de niñas, doña Rosario García Martín, y colaboran en la Obra, aparte de las demás maestras y maestros nacionales, y en especial su director, don Pedro Pérez Poveda, el señor alcalde de la localidad, don Modesto Iglesias, eficaz protector de todas las obras de la escuela.

Deseamos una vida larga y floreciente al Comedor inaugurado, y al mismo tiempo que sirva de ejemplo y estímulo, a las demás Mutualidades de la provincia.



Toda la policromía de nuestro paisaje estalla por estas fechas en un delirio de color que va creciendo desde la tímida y prometedora galanura de los frutales hasta la cromática opulencia de este jardín unánime que es Arenas.

El triunfo de la primavera culmina por estos días en que el Señor pasea el triunfo de su amor sustantivo y eucarístico por nuestras calles españolas. Y así Arenas, que desconoce la dorada plenitud de las mieses, levanta en lugar de su cosecha este lujo de color como un himno triunfal al Dios de la abundancia en el amor, la verdad y la belleza.

Fiesta de San Fernando

El Frente de Juventudes conmemoró el día 30 la festividad de su Santo Patrón con una misa celebrada en la Parroquia y la lección conmemorativa desarrollada en el Hogar por el delegado local del servicio.

Se aplazaron otras actividades políticas y deportivas por esperar el regreso de los 23 camaradas que han asistido a la concentración nacional de Madrid, en la que según nuestras noticias se han distinguido por su excelente formación y disciplina.

Primeras comuniones

Con la solemnidad extraordinaria acostumbrada se celebró la primera comunión colectiva de los niños y niñas de los Grupos Escolares y Colegio de la Divina Pastora.

La semana grande del Círculo Cultural Mercantil

Se celebró en el Gran Cinema el espectáculo de variedades anunciado para el viernes, cuya sala se encontraba abarrotada de socios y familiares, de dicha Entidad. El espectáculo, altamente moral, fué del agrado del público que aplaudió muy complacido.

Se presentó el recitador Santiago Escudero con tres poesías, arrancando los primeros aplausos de la noche, que no cesaron ya hasta el final. Este mismo artista con la estrella Delia de Torres, presentó unos cuadros regionales alusivos a Madrid, Galicia y Zaragoza. Y la pequeña artista vallisoletana, Mary Loly Garcuza se ganó merecidos aplausos en sus bailes, también regionales, obteniendo un verdadero éxito, principalmente en la jota aragonesa. Con ellos actúa el poeta don Luis López Prieto, que en serio nos recitó unas «Vísperas de ferias», muy arevalenses, muy castellanas y muy amenas, en las que con acertadas pinceladas retrató a un labrador en la Feria de Arévalo. Y con la colaboración personal de Mariano Gil, humorista cien por cien, nos dió a conocer una humorada ironizando el folklore a través de las regiones españolas y una conversación telefónica, monologada que causaron la hilaridad del público, por la gracia del diálogo, hecho por el señor López Prieto, como por la jocosa interpretación realizada por Mariano Gil. Ambos fueron calurosamente aplaudidos.

Actuó la Orquesta Continental bajo la dirección de Luis Prieto, que fué ovacionada constantemente, revelándose en esta noche el batería José María.

El espectáculo fué notablemente

te presentado por Jesús González «Chus», y la directiva, presidida por don Libio Muriel, fué muy felicitada por el éxito alcanzado.

Vísperas de ferias

Los gigantes y cabezudos salieron como de costumbre, con la gaitilla y el tamboril, rodeados de infinidad de chiquillos.

Al anochecer, se inauguró la Tómbola de Caridad con extraordinaria solemnidad. El señor alcalde, don Juan José Gómez, en medio del general aplauso, declaró abierta la Tómbola con la adquisición de papeletas, seguido del jefe local del Movimiento, Jesús Cermeño; secretario, don Julio Robles; y notario, don Fernando Moreno Ortega; y acto seguido comenzó un verdadero aluvión de peticiones de papeletas. La rondalla del Colegio de Nuestra Señora de las Angustias amenizó el acto con marchas estudiantiles.

A última hora de la noche comenzaron las fiestas de sociedad por el Círculo C. Mercantil y La Esperanza. La animación por las calles es extraordinaria y la afluencia de forasteros es grande. Sencillamente, la alegría y el entusiasmo se ha adueñado del ambiente de Arévalo, alterado en la mañana del sábado por el disparo de cohetes y el tradicional repique general de campanas.

Aniversario de don Luis San José Martí

Hace un año que falleció, y aún sentimos el recuerdo y la nostalgia del cariño y del afecto que prodigaba entre cuantos le rodeaban. Su personalidad tan sencilla y tan bondadosa, tan ligada íntimamente a EL DIARIO DE AVILA, hace que en el aniversario de su muerte le dediquemos unas líneas como oración y recuerdo a nuestro buen don Luis Martí, que durante más de treinta años fué corresponsal en Arévalo de nuestro periódico, siendo familiares para todos, sus «Notas de Arévalo» en las que, por encima de todo, ponía su nobleza y su lealtad al servicio de su pueblo y de EL DIARIO, fiel reflejo del sentimiento de su espíritu y de su corazón.

(Continúa en 4.ª página)

Acreditada fábrica de correas y cueros moldeados solicita representante, introducido en industrias. Dirigirse a HIJO DE JOSE PARIS, Mallorca, 517. BARCELONA (12)

riqueza agrícola española. Para el próximo día 11, día de Avila se prepara una expedición en autocar organizada por el Ayuntamiento y la Delegación Comarcal de Sindicatos. Formarán parte de este grupo además de autoridades y jerarquías, un grupo de jóvenes ataviadas con trajes regionales y nuestra rondalla dirigida por el maestro Moreno de cuya intervención se espera un brillante resultado, en los actos organizados para el día de Avila.

Necrológica

Confortado con los auxilios espirituales falleció en nuestra ciudad el pasado día 25, el industrial don Ildefonso García Tomás.

Renovamos a sus familiares nuestra condolencia.

Exposición de pinturas

En los salones del Casino expone durante cinco días Manuel Suárez Martín.

Hemos tenido el gusto de apreciar en 12 cuadros al óleo y 2 tablas los notables progresos de este joven artista arenense que con esta Exposición logra un nuevo y satisfactorio estímulo para sus innegables aptitudes.

S. S.

RADIO AVILA

Emisora Sindical número 9

Programa para el martes día 9 de junio de 1953

SOBREMESA.—De 1'30 a 4'30. Apertura de la estación; Santoral del día; Variedades musicales; Plato del día; Creaciones de... Conexión con Radio Nacional de España; Discos dedicados; Primer diario hablado para Avila; Continúan discos dedicados; Estampa turística; Concierto de música selecta; Cierre de la estación.

TARDE.—De 7'30 a 10'00: Apertura de la estación; El Angelus, oración de la tarde; Peticiones del oyente; Concierto de la tarde; Música de películas; Viento de atardecer; Canciones en el aire; Música variada; Conexión con Radio Nacional de España.

NOCHE.—De 10'15, a 12'00: Discos dedicados; Segundo Diario hablado para Avila; Continúan discos dedicados; La ópera; Pinceladas musicales; Voces de la media noche, de Gustavo Adolfo Bécquer; Cierre de la estación.

Se necesita

servienta para casa de labrador, matrimonio con dos niños. Buen sueldo. Razón: don Herminio Mata Herranz, en Martín Muñoz de las Posadas (Segovia).

BALNEARIO DE LEDESMA

REUMA - CATARRO - PIEL - BRONQUIOS
ESTUFA NATURAL

Temporada oficial: 15 de junio al 30 de septiembre. Teléfono 18. Automóvil en la estación de Salamanca al Balneario, a las 10,30 mañana y 9 tarde (C. S. 15)

Charlas del tiempo

Por «METEOR»

Del Polo a las Canarias

La causa de este brusco descenso termométrico hay que ir a buscarla en las regiones polares. De allí nos ha venido una ola de aire frío, que primero molestó a los ingleses el día de la coronación de su Reina y después ha avanzado hasta España —llegando inclusive a las islas Canarias—, y nos ha sorprendido en plena sofocación de calor veraniego.

La ola se ha propagado, como era natural, de norte a sur. Primero ha sido la costa cantábrica la azotada por el viento frío. Después, las cordilleras pirenaico-cantábricas. A continuación, la mitad oriental de nuestra Península, y finalmente, la meridional. Datos oficiales de heladas en las capitales de provincia no tenemos ninguno; pero Soria se ha acercado a ellas, descendiendo a un grado sobre cero en la madrugada del jueves, día del Corpus Christi. Y en las montañas seguramente que han padecido temperaturas bajo el punto de congelación del agua. De Navacerrada, en la madrileña sierra de Guadarrama, acusan dos grados bajo cero, y en el puerto de la Bonagua, en Cataluña, los cuatro también bajo cero.

Distribución parcial

Punto tan interesante como el del descenso de temperatura ha sido el de la lluvia. ¿Podemos titular de salvadoras de las cosechas las que han caído a última hora en la semana que ahora termina? Nosotros no podemos juzgar sino por una revisión de nuestro despacho de los datos recibidos de toda España, y por ello hemos de juzgar que la distribución del agua caída es parcial y que los resultados han de acompañarse a esta misma distribución. El norte de nuestra Península ha sido bien regado —él siempre recibe lluvia en cuanto hay temporal en el Atlántico—; las cuencas del Duero y del Tago han obtenido algunas lluvias apreciables y lo mismo la cuenca alta del Ebro; Cataluña y Levante, antes sedientos, sobre todo este último, ahora se ven casi inundados bruscamente, y Andalucía se consuela con algunas lluvias parciales. Todas estas mojaduras vendrán bien, ¡muy bien! a los cultivos, pero... no les pueden ya salvar de la pobreza o mediana en que se hallan, salvo en algunas privilegiadas zonas.

¿Continuará este tiempo invernal —u otoñal— en los siguientes días de junio? Acordémonos del 40 de mayo y pensemos que pasado ese día el tiempo suele cambiar de aspecto

Se alquilan

por temporada, dos dormitorios y comedor; cocina independiente y derecho uso cuarto baño. (Bajada a Don Alonso, 2.)

Trilladora Ajuria núm. 1

con elevador y lanzapajas, todo poco usado, se vende. Informes: Plaza San Bartolomé núm. 14. Teléfono 4179

VALLADOLID

ADELMAR, Agencia Comercial. La Coruña. Sánchez Bregha, 11, 2.º Teléfono 5257. Especializada en harinas, cereales, piensos, patatas y demás productos del campo. Admitiría representaciones para ventas en comisión toda región gallega.

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de

ALAEJOS

Catálogo gratis Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alaejos (Valladolid)

El "Día de Avila" en la Feria Internacional del Campo

EL PROGRAMA DE ACTOS OFRECE YA UN EXTRAORDINARIO INTERES

De toda la provincia concurrirán abulenses para participar en la jubilosa jornada

Rondallas, coros y danzas, festival taurino, obsequios y fuente de vino

ALTAS JERARQUIAS NACIONALES SERAN HUESPEDES DE HONOR EN EL PABELLON PROVINCIAL

En estos días fríos con que nos ha obsequiado el mes de junio del corriente año no ha decrecido notablemente la animación de la Feria Internacional del Campo. Nosotros hemos visitado el stand abulense después de un largo recorrido a través de la inmensa extensión que ocupan las instalaciones nacionales y extranjeras, y hemos podido comprobarlo. Los numerosos autocares que prestan servicio desde la Plaza de España no cesaban en su ir y venir siempre repletos de visitantes curiosos y entusiastas. Y en el stand abulense los porrones eran solicitados con frecuencia por gentes que hacían gala de ser buenos catadores.

Ocupa el título de Avila el centro de una plazoleta, cerca de la puerta de salida del recinto, enmarcando el conjunto de los seis departamentos en que ha sido distribuido el stand un atrevido arco al pie de cuyos pilares dan silenciosa guardia dos berracos graníticos llevados desde Villatoro, los cuales ponen una nota de auténtico abolengo señorial e histórico de nuestra tierra.

En el primer departamento se hace una exhibición de trajes regionales en picado y bordados en lana de Pedro Bernardo, con mantellinas, mantones, estampados; típicas gorras de paja y alforjas de artesanía que se venden al público con notorio éxito en la demanda; collerones y cabezales de guarnición que llaman la atención de los ganaderos y agricultores; judías, pimentón, lentejas, trigo... En el segundo departamento hay una demostración de la industria maderera de Navarredonda con bloques de resina en forma de pájaros, aceite-higos, algodón de Poyales del Hoyo, tabaco, cerámica... Nuevas muestras de cereales y frutos secos, piñas, nueces y semillas, en el tercero, exponiéndose en el cuarto lugar los trabajos de taxidermia de Guerras, fotografías artísticas del campo abulense por el marqués de Santa María del Villar, encuadraciones Nicolás-filigranas de orfebrería piedrahite, un conjunto artesano del más refinado gusto y alto valor. Todos estos departamentos están decorados con pinturas murales de tipos abulenses realizadas con gran acierto por Pilar Aranda y Menchu Gal.

El quinto aparte lo constituye la bodega, lo que más fama, sin duda, le ha dado al stand abulense, porque en los días de calor pasados los visitantes de la Feria gustaban de refrescar su garganta con el delicioso vino de la comarca cebrereña, desde Higuera de las Dueñas a El Tiemblo, y en los días frescos también gusta el tinto que tantas calorías proporciona. Quien además quiere llevarse a su casa una muestra de lo que gustó, puede adquirir botellas, medias botellas y botellines por módico precio y se reparten como obsequio bolsitas muy bien

presentadas con judías del Barco, pimentón de Candeleda y harina de Avila. Tal popularidad ha ganado la bodega abulense que el día que se celebraba la fiesta de una de las provincias andaluzas, con gran esplendor por cierto en cuanto a obsequio sólido y líquido a sus invitados y visitantes habiendo superado el número de éstos toda previsión hubo quien exclamó, sin saber que le oían paisanos nuestros, dirigiéndose a los que le acompañaban: «Muchachos, vamos para Avila, que aquí no hay vino». Y luego, las chicas abulenses...

Está el stand atendido por María Luisa Losada y Maruja Lucas, de Avila; Conchita López, de Cebreros, y Lolita Mañoso, de Barco de Avila. Y nos han dicho de ellas que arrastran tras de sí la simpatía de los feriantes. Son reclamadas para todos los actos en que se precisa la gracia de una sonrisa femenina. Lucen con garbo sin igual las galas regionales típicas y nuestras jerarquías sindicales nos han hecho elogio de su discreción, ya que su belleza muy a la vista queda.

En el saloncito dispuesto para recibir las visitas ilustres que al

pabellón de Avila llegan, cómodamente amueblado, decorado con distinción, gusto y riqueza artística, pues hay cuadros incluso de Benjamin Palencia, hemos tenido el gusto de saludar al secretario provincial de Sindicatos, don Francisco González Sánchez-Girón, y al funcionario de la Cámara Oficial Sindical Agraria, don Isafas Jiménez. Con el señor Sánchez-Girón hemos charlado largo rato, aunque a intervalos, porque sus atenciones a consultas telefónicas y de los visitantes nos interrumpían con frecuencia la conversación.

No ha sido cosa de un día la preparación del stand, sino efecto de una larga serie de trabajos en los que se ha puesto de relieve el interés del jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, señor Herrero Lozano, por dar realce al nombre y significación abulense en la Feria Internacional del Campo; el dinamismo, reconocida competencia y capacidad de trabajo hasta el prolongado desvelo del delegado provincial de Sindicatos, señor Gutiérrez Abello, secundado por el entusiasmo del presidente de la Cámara Oficial Sindical Agraria,

don Jerónimo Tomé, a quienes ciertamente no han negado su colaboración decidida y eficaz los jefes de servicios relacionados con la agricultura y ganadería, cuando les ha sido solicitada. La Delegación Sindical ha puesto a contribución todos los medios a su alcance por conseguir el éxito que ha coronado sus esfuerzos. Porque si la exposición de productos, la disposición del stand, la distribución de colorada muestra de alegría constituyen un triunfo, no sólo de la agricultura de Avila se habla con admiración, sino también de la ganadería, pues han obtenido premios don Ildefonso San Román en la presentación de ganado de cerda; don Natalio Rodríguez y don Enrique Aboín, por sus toros y novillos, y don Rufino García, por sus lotes de gallinas Leghorn y andaluzas.

El resumen de la impresión es que son incontables las visitas al pabellón abulense; muchos paisanos de la capital y provincia, otros de la colonia provincial de Madrid... De todas partes surgen demostraciones de interés directo por las cosas de Avila y «El Día de Avila» promete ser algo de verdadera excepción en el conjunto de fiestas que en el recinto de la Feria se suceden.

Cualquiera que lea un número del «Diario de la Feria», Boletín Informativo de la Feria Internacional del Campo, puede darse idea perfecta de su maravillosa organización, incluso en el detalle de atracciones hípias, motoristas... y hasta taurinas, pues se ha construido una monumental plaza de toros en la que se revelan valores nuevos de la tauromaquia. Se ha perseguido la doble finalidad de probar reses y de brindar a los aspirantes a diestros la oportunidad de darse a conocer ante un público inteligente en la materia. Las dos cosas se han logrado. Hemos tenido la ocasión de contemplar vaquillas estupendas, promesa cierta de prole brava. Y en cuanto a toreros, aunque, naturalmente, abundan más los equivocados que los que aciertan, hay algunos muchachos en cuyas intervenciones se descubren aptitudes destacadas, valor, gracia y estilo.

El programa del próximo día 11

El delegado provincial de Sindicatos, don José Manuel Gutiérrez Abello, nos ha manifestado el entusiasmo con que se preparan los actos a celebrar el «Día de Avila» en la Feria, para el cual se hallan invitadas autoridades y jerarquías nacionales, así como destacadas personalidades de la política y del arte. El pregonero de Mijares publicará el Bando en el recinto de la Feria, precediendo al anuncio los correspondientes toques de trompeta. Concurrirán los dulzaineros de Avila y la rondalla y coros de El Tiemblo, Hoyocasero, Cebreros, Piedralaves, Mijares y Pedro Bernardo. Será proclamada reina de la fiesta la señorita María Luisa Losada. Sa dará una ronda, llevando los aires de nuestro campo a despachos oficiales de altas jerarquías, que recibirán el obsequio de nuestros productos típicos en preciosas alforjas, nuestra de la artesanía de Avila. En lugar apropiado serán obsequiados los abulenses con sabrosa

INFORMACION DEPORTIVA

Nuevo empate entre los equipos Atlético de Castilla y Juventud Antoniana

Esta vez fué a tres, a pesar de que los antonianos, mediado el segundo tiempo, ya parecía tenían asegurada la victoria

En primer lugar hablemos de algo que cuando lo supimos nos alegró enormemente y que dice mucho, en el terreno futbolístico claro, en favor de sus protagonistas.

Los muchachos que en la tarde de ayer habían de jugar en San Antonio, por la mañana estuvieron trabajando en el campo para quitar los charcos y dejar el terreno en condiciones.

Se ve que todavía existe, o mejor dicho vuelve, aquella afición y entusiasmo por jugar que antiguamente había, y la cual no conoce obstáculos, bien se presentan en forma de llevar unas porterías hasta el campo o quitar unos charcos y echar arena para poder después disputar el partido.

La cosa es que nuevamente entre nuestros jóvenes deportistas ha nacido la verdadera afición, y que surgen equipos que servirán para encuadrar a todos los que en futuro puedan ser titulares de nuestro primer club.

El partido de ayer fué, en todo momento, de los de auténtica rivalidad. Ambos onces, que ya habían empatado en el anterior encuentro, dieron de sí todo lo que podían, y pusieron entusiasmo e interés a lo largo de todo el partido, que si no fué de mucha clase, sí tuvo, en momentos, verdadera emoción.

Desde nada más comenzar el encuentro, los avances se sucedían en una y otra puerta. Transcurrieron los minutos sin que por ninguna de las partes hubiera

claro dominio, marcando el primer tanto los Antonianos a los diez y ocho minutos. Presionan los del Atlético y llegan una y otra vez a la meta contraria, sin sacar fruto de ello.

Un avance de la delantera de la Juventud, termina en un segundo gol, y unos minutos antes de terminar el primer tiempo, los del Castilla acortaban la diferencia al conseguir su primer tanto.

En la segunda parte los Antonianos se apuntaron un nuevo tanto, al sacar Ripoll una falta con lo que parecía asegurado el resultado final. A partir de este momento, los atléticos, jaleados por el público, se volcaron sobre la meta contraria marcando dos goles, el último de ellos que les valdría el empate, poco antes de terminar el encuentro.

Bastante público asistió a San Antonio, gran parte del cual comentó con satisfacción este resurgimiento de equipos en la localidad, que les ha de proporcionar entretenidas tardes de fútbol.

Dos árbitros tuvo este partido, debido a que el que pitó en el primer tiempo, al ver que empezaba a llover no quiso salir en el segundo. Esto, juntamente con la retirada, antes de terminar la primera parte, de los números del marcador son cosas que no se deben consentir, ya que desde el momento que para entrar en el campo el público tiene que satisfacer una cantidad por pequeña que sea, es digno de toda consideración.

PP Luis.

Sección religiosa

JUNIO.

Día 9, Martes.—Santos Primo, Feliciano, Vicente, Maximiano.

La misa y oficio divino son de la infraoctava del Corpus con rito semidoble y color blanco.

Mes del Sagrado Corazón de Jesús

S. A. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebra durante el mes de junio el ejercicio del mes del Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana, a las ocho, misa rezada. Por la tarde a las seis y media exposición de Su Divina Majestad, estación, rosario y reserva.

Novenas al Sagrado Corazón

Parroquia de Santiago.—El Apostolado de la Oración y Visita Domiciliaria celebran solemne novena en honor del Sagrado Corazón de Jesús del 4 al 12 de junio.

Por la mañana a las ocho, Misa de Comunión. Por la tarde, a las ocho, exposición del Santísimo, visita, rosario, ejercicio de la novena, sermón por don César Barco Acosta, capellán del Regimiento de Defensa Química, bendición y reserva.

Iglesia de Padres Paules.—Se celebra solemne novena al Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana a las nueve, Misa de Comunión. Por la tarde, a las ocho los cultos acostumbrados, con el ejercicio de la novena.

San Antonio de Padua

La Comunidad de Rvdos. Padres Franciscanos, Juventud Antoniana, Cofradía Ferroviaria y devotos del Santo, dedican novena solemne al glorioso taumaturgo y doctor de la Iglesia, San Antonio de Padua, del 4 al 12 de junio.

Por la mañana misas, a las ocho; y a las nueve la solemne en el altar del Santo.

Por la tarde, a las siete y media, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, rosario del Santo, sermón, novena, reserva y veneración de la reliquia.

Los sermones estarán a cargo de los reverendos padres Victoriano Rodríguez y Cipriano Taboada.

Quince Martes de Santo Domingo

Real Monasterio de Santo Tomás.—A las ocho menos cuarto de la tarde, exposición de Su Divina Majestad, estación, rosario, ejercicio propio de los martes, bendición y reserva e himno al Santo.

Las ocho de la tarde, todos los días del mes de junio, exposición, estación, rosario, ejercicio del mes y bendición con el Santísimo.

merienda y fuente de vino. Habrá recitales diversos y el locutor de Radio Nacional, Ignacio Mateos, impresionará una cinta magnetofónica para Radio Avila. Será sorteado un cerdo obsequio de la generosidad del ganadero don Ildefonso San Román y se proyecta una corrida de toros, contando con la generosidad de dos ganaderos abulenses, actuando diestros igualmente de esta tierra nuestra, o que habitan en ella. Un programa muy completo que cuando del todo esté perfilado daremos a conocer.

Todos los abulenses quedan invitados, ya que la fiesta es pública y en ella tienen preferencia, para participar en este «Día de Avila», día en que Avila triunfa y de Avila se hablará en todos los idiomas de los países que a la Feria Internacional del Campo concurren. De nuestra parte, no resta sino felicitar anticipadamente a la Delegación Provincial de Sindicatos, que en sus distintos servicios relacionados con la agricultura y ganadería, principalmente a través de la Cámara Oficial Agraria, ha obtenido el éxito rotundo de la participación en el magno certamen.

Ecós de Sociedad

Enlace Sainz Gutiérrez-González Aboín

En la Pontificia y Real Iglesia del Buen Suceso (Parroquia del Santísimo Corpus Christi) de Madrid, magníficamente adornada de flores y luces, han contraído matrimonio la bellísima señorita María Dolores González Aboín y el bizarro capitán de Intendencia del Ejército del Aire, don Enrique Sainz Gutiérrez, siendo apadrinados por doña Evarista Llendirrozas, viuda de Aboín y don Enrique Aboín Martín, padrinos de bautizo de la desposada.

Vestía la novia elegante traje y valo de tul ilusión, sujeto con diadema y clips de brillantes y el novio ostentaba el uniforme de gala del Cuerpo a que pertenece.

El tío de la contrayente, don Nicasio Martín Nieto, capellán mayor de los Establecimientos Penitenciarios de Alcalá de Henares que bendijo la unión, dirigió unas emocionadas palabras a la joven pareja exaltando el matrimonio católico y español, y exhortándoles a continuar las virtudes tradicionales de la familia.

Terminada la ceremonia religiosa, el señor rector del Buen Suceso, don José María Bulart, leyó un radio mensaje de Su Santidad impartiendo su paternal Bendición Apostólica al nuevo matrimonio.

Firmaron como testigos por parte de la novia sus tíos, excelentísimo señor don Anastasio Martín Nieto, ilustrísimo señor don Teodoro González Vela, don Ángel González Muñoz y don Francisco José Sánchez González Montes, y sus hermanos don José María y don Mariano González Aboín, y por parte del novio el excelentísimo señor intendente general del Ejército del Aire, don Francisco Fenech; el ilustrísimo señor presidente de la Diputación Provincial de Avila, don Joaquín Leirado; el teniente coronel de Intendencia del Ejército del Aire, don Enrique Nieto; don Antonio Fresno, y su padre don José Sainz Llano.

A continuación en el patio de la Pontificia y Real iglesia fué servido un espléndido cocktail por Perico Chicote.

Entre los concurrentes figuraban más de doscientos invitados, familiares de los contrayentes y

SE VENDE solar de 647,09 metros cuadrados, bonificable, en el mejor sitio de la capital. Razón Martín Rodríguez, Valladolid, 25

¡Atención, señoras!
Para frutas finas
LA FERMINA
Se sirve a domicilio

nutrida representación de la sociedad abulense y madrileña.

Los novios han salido para Palma de Mallorca y diversas poblaciones de España. Les deseamos mucha felicidad.

Primeras Comuniones

En la capilla del Sagrado Corazón de Jesús, de la S. A. I. Catedral, adornada con flores naturales e iluminada con gran profusión, ha recibido por vez primera el Pan de los Angeles la encantadora niña Marisol Estrella Grande, hija de nuestros buenos amigos, don Antonio y doña Juana, acompañándoles en el Sagrado Banquete numerosos familiares. Enfervorizó a la pequeña comulgante con una plática preparatoria el muy ilustre señor don Teodoro García Robledo, canónigo lectoral, que oficiaba el Santo Sacrificio de la misa y administró el Sacramento. Los numerosos invitados fueron obsequiados con un desayuno en el Restaurante Piquío. Enviamos nuestra felicitación cordial a la familia Estrella Grande en cuyo cristiano hogar deseamos que perduren las alegrías de este Día Feliz.

¡Piquío!

Unico en bodas y banquetes

En la capilla del Colegio del Santísimo Rosario (Mosén Rubi) adornada con exquisito gusto por tan beneméritos religiosos recibió por vez primera la Sagrada Comunión la angelical niña María Jesús Gallego Rodríguez, administrándola el Sacramento un reverendo padre dominico que pronunció sentida plática preparatoria. Acompañaron a la niña en tan solemne momento además de sus padres y hermanito, sus abuelas y tíos junto con otros familiares y amigos, que después fueron delicadamente obsequiados. Felicitamos a María Jesús y a sus padres deseando perduren en su cristiano hogar las gracias recibidas en tan venturoso día.

Bautizos

En la iglesia parroquial de la Concepción de Madrid, tuvo lugar ayer domingo por la tarde, el bautizo del tercer hijo del matrimonio Enrique Alberto González de Heredia y Garcés—Elena de Oñate y Prendergast, condes de Saceda.

El templo se encontraba adornado con flores blancas y espléndidamente iluminado. Administró el Santo Sacramento del Bautismo el reverendo padre don Manuel Díaz de Monasterio Eguren, siendo apadrinado por los tíos del neófito los condes de Gausa,



estará siempre al día en la tramitación de su encargo. Confíenos toda clase de trabajo de imprenta, que se lo confeccionaremos con la máxima rapidez. Estilográficas garantizadas de las mejores marcas.

e imponiéndole el nombre de Fernando-María.

Siguiendo con la tradición familiar, se ofreció el nuevo cristiano al Sagrado Corazón de Jesús y a la Virgen del Perpetuo Socorro.

Terminada la ceremonia religiosa, los invitados se trasladaron a la residencia de los señores marqueses de Ugena, abuelos maternos del recién bautizado, donde fueron obsequiados con una merienda, poniendo la nota alegre en la fiesta la presencia de cerca de cuarenta niños, primos de Fernando-María.

Recibieron los señores de González de Heredia muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

—En el día de ayer ha recibido las aguas bautismales en la Iglesia parroquial de San Juan Bautista el séptimo hijo de nuestro querido amigo don Pedro Dutil, siendo apadrinado por su tío don Argeo Bayón y por la señorita Inés de Juan (conocida artista de las danzas clásicas españolas) siendo representada ésta por encontrarse en jira en el extranjero por la señorita María Jiménez. Al neófito se le impusieron los nombres de Argeo Alberto. Enhorabuena.

Ascenso

Ha sido elevado a la categoría de magistrado de ascenso, nuestro buen amigo don Pedro Revuelta y Gómez Platero, juez de Primera Instancia e Instrucción de nuestra ciudad, en cuyo cargo continuará.

Felicitamos cordialmente al señor Revuelta por este nuevo éxito en su carrera.

Terminación de carrera

En la Escuela Oficial de La Coruña ha terminado brillantemente la carrera de Náutica don Crescencio Sáez García, hijo del industrial de esta plaza don Crescencio Sáez López. Enhorabuena.

Bodas de plata

En Arenas de San Pedro, donde residen desde hace varios años, han celebrado sus bodas de plata el pasado día 6, el gerente de la Sociedad «Victor Alcón y Compañía S. L.», don Francisco

Sáez de la Peña y su distinguida esposa doña Consuelo Ortega Serrano, hija del que fué nuestro querido amigo y vicepresidente de la excelentísima Diputación Provincial, don Marcos Ortega Sánchez-Albornoz.

Por la tarde y en Restaurante «Emiliano» obsequiaron a sus familiares y extensas amistades con una bien servida merienda, donde se reunió lo más selecto de la sociedad arenense.

Deseamos a los señores de Sáez Ortega que Dios les conceda cumplir sus bodas de oro.

Necrológica

A avanzada edad y confortado con los auxilios de la Religión falleció el sábado nuestro querido vecino don Saturnino González Vallejo quien hasta su última enfermedad gozó de una envidiable salud, haciendo su vida con plena normalidad. Muy inteligente constructor realizó en tierras abulenses importantes obras que le acreditaron cumplidamente entre el vecindario de la capital y de la provincia donde gozaba de generales simpatías por su buen carácter. A su sepelio asistió numerosa concurrencia quien expresó el pésame a su familia a quien también significamos el nuestro muy sentido, especialmente a sus afligidos hijos e hija política.

Rogamos a los lectores encomienden a Dios el alma del finado, por cuyo eterno descanso se aplicó hoy en la parroquia de Santiago solemne funeral.

SE VENDE casa nueva, llave en mano, en la calle del Capitán Méndez Vigo, con todos los servicios y garaje. Para tratar en ja misma.

Con motivo de cumplirse el quinto aniversario del fallecimiento del joven Jesús Gallego Rebollo, hijo del industrial de esta plaza don Pelayo Gallego, las misas que se celebren mañana a las ocho y ocho y media en la parroquia de San Vicente y el día 10 a las nueve en San Antonio, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

El nuevo Instituto Nacional de Enseñanza Media "Isabel la Católica" de nuestra ciudad

Se ha publicado un Decreto aprobando las obras de construcción por un valor de más de siete millones de pesetas

En el «Boletín Oficial del Estado» se ha publicado un decreto de 29 de mayo de 1953 en el que se aprueban las obras de construcción de un edificio para Instituto Nacional de Enseñanza Media «Isabel la Católica» de Avila, por un valor de 7.14.154.15 pesetas. Las obras se adjudicarán por subasta pública.

Una paloma mensajera llega al Hospital Provincial

Ha sido recogida en el Hospital Provincial una paloma mensajera que tiene en una de sus patas la inscripción PORTUGAL 51 - 956875. Y en la otra una anilla de goma con las cifras 16 - 31.

Adoración Nocturna

Se recuerda a los Adoradores, que la Vigilia extraordinaria del Corpus se celebrará en la noche del martes día 9 en la Casa de Acción Católica.

Asimismo se recuerda que es obligatoria la asistencia de TODOS los Adoradores, y la permanencia en ella durante toda la noche.

Pedro de Miranda en la Diputación

El miércoles, a las ocho, en el salón de actos de la Excelentísima Diputación Provincial y patrocinado por la misma, pronunciará una conferencia sobre el tema: «Soledad y compañía de Castilla» el notable profesor y periodista Pedro de Miranda, premio nacional de Teatro.

AREVALO

(Viene de 2.ª página)
Primer día de feria

A las seis de la mañana del domingo las calles por donde había de pasar el «encierro de los toros», a pesar de lo desapacible del tiempo, se hallaban llenas de auténticos aficionados que presenciaron el paso de los novillos, y los más valientes entraron en la plaza, corriendo delante de los astados.

Se corrió el «novillo del alba», con la cogida de dos espotaneos, y por la tarde se celebró la corrida anunciada, con un lleno total de localidades. El ganado ha gustado, y transcurrió sin ningún incidente la primera corrida de feria, presidida por la autoridad competente.

Por la tarde en el Casino y La Esperanza se celebraron fiestas de gala.

La Banda Municipal participó en las fiestas tocando dianas, conciertos, y amenizó la corrida.

El tiempo desapacible, con lluvia y frío que, indudablemente restó animación y colorido a la fiesta.

Con motivo de las ferias han

Al albergue de San Rafael

El pasado día 6 salieron con dirección al pueblo de San Rafael a cuyo albergue permanecerán veinte días, sesenta y seis señoritas que cursan sus estudios en esta Normal del Magisterio. Su estancia será costada por ellas mismas y es de carácter obligatorio.

La dirección espiritual correrá a cargo del sacerdote de Avila don Julián Jiménez, vicescanciller del Obispado.

IGUALATORIO MEDICO QUIRURGICO

Clínica de Urgencia

San Juan de la Cruz, 28

Para las visitas de urgencia, en el domicilio del enfermo, debe llamarse al teléfono 762

Por el doctor Heras, y practicantes señores Gómez Garcinuño y Domínguez, han sido curados los días 6 y 7 de junio los siguientes heridos:

Nicolás García Flor de cinco años, herida incisa en región frontal y contusión en brazo derecho; leve.

Fernando Gómez Alcántara, de 49 años, fuerte contusión con hematoma en región frontal y probable fractura del cartilago nasal; leve.

Apolonio Díaz Jiménez, de 26 años, heridas incisas en cara dorsal de los dedos corazón y anular de la mano derecha con fractura conminuta de la segunda falange del dedo corazón; pronóstico reservado.

Médico de guardia para esta semana, doctor Bustos.

Gabinete Electro-Radiológico

Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia.

Onda corta (fijo y portátil).

Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

pasado el día en Arévalo, el consagrado autor dramaturgo Serrano Anguita; el procurador en Cortes y director de «Pueblo», don Emilio Romero; el redactor jefe de dicho diario, don Luis Escobar; el pintor, Benjamín Palencia; el letrado, don Florentino Zurdo Pérez y el jefe del Servicio Meteorológico de Avila, don Mateo Sanz Vegas.

M.

PRIMER ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE
EL SEÑOR

D. Luis San José Martí Sanz

QUE FALLECIO EN AREVALO EL DIA 11 DE JUNIO DE 1952

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

**Su hija y demás familia,
Ruegan una oración por su alma.**

Todas las misas que se celebren el día 11 de junio, en las parroquias, conventos y capillas de la ciudad de Arévalo, así como en la Universidad Pontificia de Comillas (Santander), serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Arévalo, 8 de junio de 1953.

El Excmo. y Rvdmo. señor Obispo de la diócesis tiene concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

EL SEÑOR

Don Saturnino González Vallejo

CONTRATISTA DE OBRAS

Hermano de las cofradías de Nuestra Señora de las Vacas y de la Transverberación HA FALLECIDO EL DIA 6 DE LOS CORRIENTES

A LOS 78 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados hijos don Benjamin, don Santiago y don Isidro González M. Vallejo; hija política doña Isabel Nández Yuste; nietos y demás familia,

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan la tengan presente en sus oraciones y asistan a la misa de San Lázaro que se celebrará mañana martes, día 9, a las diez, en la iglesia parroquial de Santiago Apóstol de esta ciudad, en sufragio de su alma, por lo que les quedarán muy agradecidos. Avila, 8 de junio de 1953.

El cadáver recibió cristiana sepultura en la tarde de ayer, en el Cementerio Católico de esta capital, y esta mañana se han celebrado solemnes honras fúnebres en citada iglesia.